

南風～ふえぬかじ～

第14号

令和6年1月6日(月)

新年!3学期がはじまります!!今年もよろしくお願いします。

「20歳の集い」!卒業生に聞いてみた!

(琉球大学 医学部医学科) 59期 F 金武 朝陽さん

Q、進路選択はどのように決断しましたか。

A、進路は、もともと医学部志望ではなかったのですが、高校2年生の時にニュースで見た「コロナ」がきっかけです。自分も医療従事者の一人として日本の医療を進めたいと思いました。それ以来、医学部を目指して勉強を頑張りました。

Q、高校時代には気付かなかった、大学で重要なこととは。

A、大学で気づいたことはやはり、普段から計画をたてることの大変さです。医学部の勉強では、真面目にやってもどんどん追い詰められてしまうので、計画をたてる重要性や大変さが身に染みて気づきました。

Q、後輩たちへメッセージをお願いします。

A、どれだけ進路に悩んでいても、自分の選んだ道をまっすぐ進めば、絶対に明るい未来が待っていますので、自信をもって頑張ってください。



(広島大学 総合科学部総合科学科) 59期 T 平安 莉久さん

Q、進路選択はどのように決断しましたか。

A、大学説明会に参加して、文理融合型という学部を知り、興味をもったのがきっかけで進路選択をしました。

Q、高校時代には気付かなかった、大学で重要なこととは。

A、大学でも勉強をするので、勉強の習慣は重要です。早めにつけておけばよかったと思います。

Q、後輩たちへメッセージをお願いします。

A、とにかく自分の行きたい、一番行きたいと思う高いところを目標に取り組んでください。それがダメであれば、次に下げていくとすることができるので、とにかく行きたい進路に向けて頑張ってください。



3年生「ラストスパート」冬休み中もコツコツと。

全面的に、絶対的に、疑いの余地なく信じなさい。

(ウォルト・ディズニー)

冬休み中…静かな校舎の中に、早くから明かりがついている3年生の教室。黙々と机に向かう後ろ姿!

いよいよ共通テストまでのカウントダウンです。自習室や3年生の教室では、勉強をする様子が見られました。体調に気を付けて、最後の最後まで、自分がやってきたことを信じて、できることをコツコツと積み重ねていってください。



進路より
お知らせ

・1月6日(月)

始業式

・1月15・16日(水・木)

1月記述模試

※1年生・2年生、コース単位で日程が違います。

・1月17日(金)

第3回英語検定1次

・1月18日・19日(土・日)

令和7年度大学入学共通テスト

